

Tres ediciones diarias
Edición para la región... 6 de la mañana
Edición de Valencia... 7
Edición nacional... 12

Anuncios y comunicados
A PRECIOS CONVENCIONALES
No se devuelven los originales aunque no se inserten.

Número suelto 5 céntimos

EL PUEBLO

Preios de suscripción
En Valencia, al mes... 1.000
Fuera, al trimestre... 4.000
Estranjero (Unión Postal), al trimestre... 6.000
OFICINAS E IMPRENTA
Don Juan de Austria, 14
TELEFONO 761

Diario republicano de Valencia

Número suelto 5 céntimos

Advertisement for Don Miguel Lopez Tarin, Proprietario y Exconcejal del Excmo. Ayuntamiento, announcing his death and funeral arrangements.

la Instrucción de 26 de Abril de 1900, haciéndose constar en su consecuencia la transmisión del concesionario a los tribunales del domicilio del Ayuntamiento, que sean competentes para conocer en las cuestiones que puedan suscitarse.

El informe de la Comisión provincial aprobado por unanimidad, viene a demostrar que es altamente favorable a los intereses públicos el acuerdo del Ayuntamiento aprobando el nuevo contrato de abastecimiento de aguas potables.

En dicho informe se declara que no ha lugar a conceder las reclamaciones formuladas por los propietarios de aguas a perpetuidad, y se desestima por improcedente el escrito de los Sres. Poquet, Rubio y otros, porque no resulta transgresión de ley alguna cometida por el Ayuntamiento.

Todos cuantos argumentos pudieramos aducir nosotros en pro del acuerdo de la Corporación provincial, serían de escaso valor ante el informe de la referida comisión, donde no existe ningún diputado correligionario nuestro. Ni uno siquiera de los diputados consiguió su voto en contra del luminoso informe del Sr. Jiménez Valdivieso; fué aprobado por unanimidad después de detenido estudio.

Como hoy no contamos con tiempo y espacio para tratar con más extensión de este asunto, otro día nos ocuparemos de él, pues reviste verdadera importancia.

Junta de Obras del Puerto
Bajo la presidencia del Sr. Puig Boronst se abrió la sesión a las cuatro y media.

Leída y aprobada el acta de la anterior, se dió cuenta de una real orden, disponiendo que la Junta y la contrata se pongan de acuerdo para continuar las obras de diques exteriores con cajones metálicos en sustitución de los bloques de piedra, y de una proposición de la presidencia para que se llame a los contratistas con objeto de que se entiendan con una comisión especial de la Junta, a fin de convenir las condiciones económicas para realizar la obra en el más breve plazo posible.

Por unanimidad y sin discusión fué aprobada, seguidamente dióse lectura a otra real orden, aprobando la subasta de barras carriles y tuberías adjudicada a D. Julio Cuiat, con algunas variantes, y la de placas giratorias a los Sres. Aznar, de Alicante.

Después se leyó una comunicación del señor Cuiat aplicando a la Junta señala día y hora para firmar la escritura. Y por último dióse lectura a un informe de la presidencia, relativo a los trámites que han de seguirse para la formalización del contrato.

El Sr. Martínez Aloy hizo historia de los trabajos realizados para llegar a las disposiciones de que se había dado cuenta. Aplaudió las resoluciones de la superioridad y se puso al lado de la presidencia para utilizar el proyecto de distribución y servicio de muelles.

Contestó el Sr. Testor, en concepto de haber formado parte de la comisión que fué a Madrid a gestionar la anulación de la subasta, cuya aprobación se había leído, y que considera muy onerosa para los intereses del puerto.

Dijo que aquel acuerdo de la anterior Junta lo aprobaron los directores de casi todos los periódicos locales, varios comerciantes y marítimos, y afirmó que los muelles quedarán cruzados de vías férreas en todas direcciones, dificultando grandemente el tráfico mercantil.

Terminó pidiendo que, de acuerdo con el señor Cuiat, se suspenda la formalización del contrato para hacer nuevos estudios y formar un nuevo plan de distribución de muelles, eliminando de las plataformas giratorias, ya anticuadas.

El ingeniero Sr. Fuster unió su voto al del Sr. Martínez Aloy. Dijo que el proyecto de distribución mereció el aplauso general en una información pública.

Añadió que no se causará perjuicio alguno a la carretera, que circulará como hoy. El Sr. Fuster defendió al Sr. Maese de los cargos que la había dirigido el Sr. Testor, y terminó diciendo que procede apatar la resolución de la superioridad.

Ratificó el Sr. Martínez Aloy, afirmando que el proyecto de distribución de muelles es excelente y responde a los servicios del tráfico del puerto. Dijo que ya que en él han recitado todas las sanciones reglamentarias, debe procederse inmediatamente a la ejecución del mismo.

Si hemos de esperar—dijo—que venga a la Junta un ingeniero estable, al último nos ocurrirá lo que a aquel individuo que compró tela para un traje y la llevaba siempre bajo el brazo, esperando la última moda.

Refutó los argumentos que el Sr. Testor adujo en contra del proyecto, diciendo que las plataformas giratorias no son anticuadas y prestarán excelentes servicios.

Añadió que no cabe tomar en cuenta las manifestaciones del Sr. Testor acerca del excesivo costo de las obras, pues éste obedece a la importancia de ellas; no hay que confundir—dijo—el costo del proyecto, con la carestía de los materiales del mismo. Aquél responde a la importancia de las obras; éste ha de ser regular de por la subasta.

Agregó que si en el puerto se opone alguien a la instalación de las plataformas, es porque el día que se coloquen, habrán de desaparecer muchas casetas de esas que la Junta dice ha de quitar de los muelles, y los dueños de éstas son los que combaten principalmente el proyecto de distribución referido; pero afirma que si por regular el interés particular veuce siempre al interés público, la Junta debe conseguir que su conducta se exceptúe de esa regla y triunfen los intereses públicos.

No se mostró conforme con que se acuerde la suspensión de la entrega de los materiales, y terminó diciendo que votaría por la inmediata realización del proyecto.

Ratificó el Sr. Testor, diciendo que si se colocan vías y plataformas y no almacenes, quedarán los muelles inservibles. Agregó que teme que el comercio no se sir

va de estas reformas y ocurra lo mismo que ha venido a suceder con las grúas, que nadie las utiliza, y terminó diciendo que se ha querido hacer un proyecto tan grande y hermoso, que ha de resultar irrealizable.

El Sr. Fuster dijo que la colocación de las vías, plataformas y construcción de almacenes y carreteras, obedece todo a un plan general, cuya unidad no pueda ser quebrantada con la ejecución parcial de las obras.

Dijo que se han de construir 10 almacenes, ocho de ellos de forma modesta y del todo prácticas, en los que no cabe reforma ninguna.

En los dos restantes, de grandes dimensiones, es donde cabría alguna modificación. Opinó que debían constituirse provisionalmente algunos tinglados para resguardo de las mercancías, y terminó diciendo que las plataformas son parte esencial del proyecto: sin ellas no es posible la ejecución del proyecto.

El Sr. Garrido manifestó que no cabía discutir la real orden aprobatoria del proyecto; pero opinó que si procedía pedir el aplazamiento de la entrega de materiales hasta esperar el proyecto definitivo.

Aseguró que las vías y plataformas no prestarán el servicio que se espera, porque no ha de utilizarse el comercio.

Por último, con el voto en contra del señor Testor fué aprobado el dictamen de la presidencia proponiendo se proceda a la inmediata ejecución de las obras, en vista de la resolución de la superioridad.

Por fin se dió cuenta de las denuncias formuladas acerca de ciertos peligros que existen a la entrada del puerto.

El Sr. Fuster afirmó que dichas denuncias son infundadas, pues hoy entran los grandes trasatlánticos en la dársena con mayor facilidad que nunca.

El Sr. Montenegro participó que había fallecido en un convento de Italia el fraile Sr. Llovera, autor de uno de los mejores proyectos de nuestro puerto, y que además de constar en acta el sentimiento de la Junta por el fallecimiento de tan insigne valenciano, dijo que los cristianos sabrán cumplir con su deber.

La sesión corrió peligro de terminar con el rezo de algunos padrenuestros y avemarías.

Noticias

Ayer mañana despejóse el cielo y terminó el temporal que tan grandes daños ha causado en todas las provincias de Levante.

Las aguas de los ríos Turia, Serpis, Clariano y Júcar han disminuido notablemente. Los trenes de las líneas de Utiel y Madrid llegaron sin novedad, aunque con gran retraso.

Los de la línea de Barcelona continúan prestando el servicio hasta Sagunto y Almenara. Numerosas brigadas de operarios ocupanse en recomponer algunos desperfectos y en instalar un paso provisional de viajeros por el puente destruido en Sagunto para reanudar el servicio cuando antes, aunque con transbordó.

Esta operación tardará dos ó tres días en llevarse a cabo. La línea Central de Aragón continúa interceptada.

En el mar el temporal no ha amainado por completo. Sin embargo, han salido para las Baleares el vapor correo y para sus respectivos destinos los buques que recalaban en nuestro puerto, buscando refugio contra el temporal. Los tres parejas del bou cuyo paradero se ignoraba, refugiáronse en el puerto de Gandía, no habiéndoles ocurrido afortunadamente ninguna novedad.

Los acuerdos que se adoptaron en la sesión que ayer tarde celebró la Junta de Obras del Puerto, constituyen una prueba más de que la gestión facultativa del ingeniero Sr. Maese no fué lo desdichada que algunos han supuesto.

Tanto las bases para la redacción de las condiciones facultativas adicionales al proyecto de los diques exteriores del puerto como el proyecto de distribución de muelles, se ajustarán a los trabajos que dejó hechos en la Junta de Obras dicho ingeniero director.

El propio Sr. Fuster, que tanto combatió en otro tiempo al Sr. Maese, convirtiéndose ayer en defensor de los proyectos del mismo.

Al hablarse de los peligros que estos días se ha dicho existen a la entrada del puerto, el Sr. Fuster afirmó que hoy los trasatlánticos de mayor fondo anclan en la dársena con más facilidad que nunca.

Debe esto a que los doscientos metros de extensión del dique Norte resguardan la entrada del puerto de las grandes corrientes de las aguas. Si la Junta se hubiera preocupado sólo de la administración de las obras, ese dique Norte mediría a estas fechas más de cuatrocientos metros y los buques ganarían la dársena sin la menor exposición ni peligro, aun en tiempo de temporal.

nen en el poder a los hombres de la debaile y continúan impávidas su camino de perdición, arrastrando al país a la sima de la miseria...

Sin embargo, D. Melquíades llama a esas clases y les dice: «Vosotros sois inocentes, la monarquía es la responsable!»

¿Pero acudirán esas clases a rodear al elocuente catedrático de Oviedo? ¿Trocarán el denominativo de monarquías por el de republicanas? ¿Soltarán voluntariamente el cucharón que empujan, los negocios que usufructúan, la breva que saborean, para ingresar en el ejército republicano de D. Melquíades? ¿Querrá este buen señor «abrir ostras con la persuasión?»

El can no suelta el hueso seguro por la taja da problemática; así el burgués enriquecido por un orden de cosas ó un régimen que para él representa seguro filón de granjerías, a él se ase con uñas y dientes, sin escuchar las palabras, por grandilocuentes que sean.

Descartadas las masas por «arquicas» del programa del Sr. Alvarez, sólo renuncia a su alrededor dos decenas de caballeros desocupados que se llamarán republicanos por sport y trazarán planos en las veladas de invierno para la bella Utopía de su moñerno Platón.

L. Rodríguez Abarrátegui.

Comisión provincial

El proyecto de Aguas potables, favorablemente informado.

La sesión que ayer celebró la comisión provincial fué del todo próspera, tanto por el gran número de asuntos que despachó, como por la especial importancia de alguno de los mismos.

Se abrió la sesión bajo la presidencia del Gobernador civil, y después de cruzarse las frases de cordialidad de costumbre entre el Sr. Baamonde y los vocales de la comisión, se retiró el Gobernador, comenzando luego el despacho de los asuntos.

Entre el gran número de informes de secretaría y contaduría que fueron aprobados, los más importantes son: Subvencionar con 500 pesetas la exposición de ganadería que ha de celebrarse en Valencia. Y autorizar al presidente Sr. Testor, para que constituya los tribunales que han de juzgar las oposiciones a las plazas de médicos del Hospital provincial.

Después se constituyó la comisión en sesión secreta. Según nuestras noticias, en ella, el Sr. Jiménez Valdivieso dió lectura al luminoso y concienzudo informe que ha emitido en el expediente sobre Aguas potables de Valencia, remitido a la comisión por la jefatura de obras públicas con aquel objeto. Después de un detenido estudio de dicho informe, fué éste aprobado por unanimidad en todas sus partes, consignándose además un veto de gracias al secretario señor Jiménez Valdivieso por su merísimo y luminoso trabajo.

El informe de secretaría, aprobado por la Comisión provincial, es del todo favorable al proyecto del Ayuntamiento.

Las conclusiones son las siguientes: 1.ª Que no ha lugar a conocer de la reclamación formulada por los propietarios de agua a perpetuidad, por referirse a derechos de carácter civil. 2.ª Que procede desestimar el escrito de los Sres. Poquet, Rubio, etc., como improcedente en su forma, ya que no resulta cometida ninguna transgresión legal. 3.ª Que el Gobernador debe aprobar el contrato propuesto por el Ayuntamiento de Valencia y la empresa de Aguas potables para la reforma del servicio de abastecimiento de esta ciudad, usando de la facultad que le otorga el art. 116 del reglamento de 6 de Julio de 1877. 4.ª Que igualmente deben ser aprobados el reglamento para la prestación del servicio y la póliza de abono unidos al expediente. 5.ª Que procede aprobar el pliego de condiciones facultativas, siempre que la jefatura de Obras públicas lo considere aceptable, y 6.ª Que al resolver definitivamente sobre todo ello, se hagan las siguientes aclaraciones:

1.ª El Ayuntamiento ha de pedir al ministerio de la Gobernación que autorice la cesión de bienes y derechos estipulada a favor del concesionario, y la adquisición por el Municipio de los bienes y derechos de que se incantará al expirar la concesión, de conformidad con lo establecido por las reglas 3.ª del artículo 85 de la Ley municipal y 9.ª de la real orden de 19 de Junio de 1901.

2.ª El otorgamiento de la concesión se acordará mediante la celebración de subasta pública, haciéndose previamente la tasación del proyecto como previene el artículo 115 del reglamento de 6 de Julio de 1877.

Antes de anunciarse la subasta, habrá de fijarse la fianza que debe prestar el concesionario como garantía del cumplimiento de sus compromisos, a tenor de lo dispuesto por los artículos 28 y 117 del expresado reglamento.

3.ª Entre las condiciones de la subasta se consignarán las señaladas por el artículo 8.º de

comenzando en los solares de San Francisco, termine en una gran plaza con jardines, a la que dará la fachada de la nueva estación.

Además, se proyecta la terminación de la Gran-vía hasta San Pedro Pascual, quedando convertido el arroyo central en jardín.

La reunión terminó con la promesa de los obreros de apoyar en un todo el citado proyecto, por creerlo de grandísima utilidad para Valencia y para la clase trabajadora, por lo cual felicitaron al Sr. Tatay.

En la sesión de mañana se presentará al Ayuntamiento el citado proyecto.

Hoy se publicará, como todos los domingos, el chispeante semanario valenciano La Troná, que inserta notables trabajos y el anuncio del almanaque de dicho semanario, que será graciosísimo.

Sr. Gobernador: El alcalde de Picasent es de lo más fresco que se conoce. Hace más de un año que aparecieron en Picasent las fiebres tifoideas, y a pesar de las indicaciones del médico titular, ninguna disposición ha tomado. Este puñible abandono ha sido causa de que la epidemia tomara mucho incremento, hasta el punto de que en siete días han ocurrido 13 invasiones seguidas de cinco defunciones.

Esperamos que el Sr. Baamonde castigue al monterilla en cuestión y le obligue a tomar las disposiciones necesarias para atajar la epidemia.

En el Casino de Fusión Republicana de la calle de Sagunto se celebró anoche el anunciado mitin de inauguración del nuevo local. Este se hallaba completamente lleno, notándose la presencia de muchas mujeres.

Presidió el taniente de alcalde D. Bienvenido Mari. Asistió también la comisión de la huelga de torcedores y maquineras.

Hicieron uso de la palabra doña Elena Just y los Sres. Vilar, García, Serrano Clavero, Azatti, Mandat y Payá.

La nota dominante de los discursos fué la defensa de los derechos del obrero.

Al terminar el mitin se hizo una colecta en favor de las huelguistas hileras, que dió un producto de 24'79 pesetas.

El profesor de piano Sr. Mondragón ejecutó la Marsellesa y el Himno de Riego. Finalmente se acordó dirigir a D. Rodrigo Soriano un telegrama felicitándole por su campaña parlamentaria.

La velada resultó brillantísima. Según se nos dice, hoy se verificará en Picasent, en uno de los huertos de naranja atacados del parásito denominado por los agricultores «Poll-Roig», que a estos perjuicios está causando, la aplicación como ensayo de un nuevo producto denominado «Extirminador Criptogámico insecticida», que está llamado a prestar grandes servicios a los agricultores, pues además de atacar energicamente a tan terrible parásito, combate también la negrilla de los naranjos y árboles frutales y las enfermedades de la vid.

Las experiencias se verificarán en uno de los huertos que posee en dicha población el conocido agricultor D. Francisco Valero.

Desearnos en bien de la agricultura que dichas experiencias tengan un éxito feliz.

Hemos recibido el núm. 23 de la revista teatral Buzón del Arte, que publica el extracto de la aplandida tiple Antonia Segura ó interesantes noticias para los artistas. Inserta el cuarto folletín de «Las Macarena» y se vende al precio de 10 céntimos.

En la Escuela Oficial de Artes é Industrias de Valencia se han recibido con satisfacción los valiosos objetos que el Ayuntamiento de esta ciudad dedica como premios para los alumnos sobresalientes de dicho centro que se hayan hecho acreedores a ello en el curso próximo pasado.

Los encargados de la Arrendataria de explotivos personáronse anteayer tarde en el domicilio de José María Talamante (Blanco), situado en la calle del camino de Barcelona, número 74, pues tenían sospechas de que en dicha casa se fabricaba pólvora.

Dichos inspectores, provistos del correspondiente mandamiento judicial y acompañados del guardia municipal número 70, practicaron en la casa un detenido reconocimiento, que dió por resultado el descubrimiento de una pequeña fábrica clandestina, en la que hallaron un mortero, dos barriles de moler con sus manubrios de hierro y caballetes, dos mizas, dos juegos de balas para moler pólvora, dos tamices, 9 kilos de pólvora de cañ, tres kilos de azafre, tres de salitre y seis de carbón; todo lo cual fué objeto de aprehensión y se halla a disposición del delegado de Hacienda.

El laureado artista Alberto Piá Rubio, autor de los tan celebrados cuadros «A la guerra!» y «De la guerra!» y ayudante numerario de esta Escuela de Artes é Industrias, ha sido nombrado profesor numerario de Aplicaciones del dibujo artístico a las artes decorativas de la Escuela de Artes é Industrias de Cádiz. La correspondiente real orden la publica la Gaceta de anteayer. Nuestra enhorabuena.

Algunos vecinos de la calle de la Concor dia han puesto en conocimiento del inspector de policía Sr. Castells, que en la casa número 4 de dicha calle se oyen todas las noches ruidos extraños.

El Sr. Castells, atendiendo a los mencionados vecinos, ha trasladado la denuncia al juzgado correspondiente.

Hace días dijimos que la Sociedad Obrera de Picasent había presentado al alcalde de dicha villa una instancia, rogándole convocara al Ayuntamiento y Junta de Asociados para que revocara el acuerdo que se tomó en sesión del 2 de los corrientes, por el que se recargaron en un ciento por ciento las especies sujetas al impuesto de consumos. En vista de que dicha autoridad ha hecho caso omiso de tan justa reclamación, los obreros han elevado al ministerio de la Gobernación recurso contra el mencionado acuerdo, que presentaron ayer en el Gobierno

Granulado Sacarino de glicerosfosfato de cal (el DR. GREUS)

Tiene 50 centígr. de Glicerosfosfato cálcico, por cada cinco gramos que equivalen a una cucharadita de las de café.

Empléase particularmente contra el linfatismo, escrofulismo, enfermedades y fracturas de los huesos, raquitismo, fosfaturia y para facilitar el embarazo, la lactancia y la dentición.

Estos productos se expenden en todas las farmacias y droguerías bien surtidas, y especialmente en la farmacia del Dr. Greus, plaza de Santa Catalina, 4, y en su laboratorio, calle de Peris y Valero (extende la Paz), letra N.—VALENCIA.

Granulado Sacarino de glicerosfosfato de cal y sosa del DR. GREUS

Contiene cada cinco gramos, que equivalen a una cucharadita de las de café, 40 centígr. de sal cálcica y 10 de sal sódica.

Tiene todas las aplicaciones de los Glicerosfosfatos; las más propias del Glicerosfosfato cálcico, especialmente en el linfatismo y el escrofulismo, el embarazo y la lactancia, y se usa, además, en la enfermedad de Basedow, la mielitis crónica, la histérica y demás neuróticos y en los estados neurasténicos.

Granulado Sacarino de glicerosfosfato de cal, sosa y potasa del Dr. Greus

Perfectamente dosado contiene en cinco gramos, que equivalen a una cucharadita de las de café, 30 centígr. de sal cálcica, 10 de sal sódica y 10 de potasa.

Puede usarse en todos los mismos casos que los granulados de Glicerosfosfato de cal y de Glicerosfosfato de cal y sosa, pero además es especialmente indicado para combatir los estados neurasténicos, la histérica y demás neuróticos, las neuralgias; tales como cefalalgia, tic, raquialgia, lumbago y ciático, y finalmente la ataxia y los estados de prostración y debilidad física y mental.

Grandes almacenes EL AGUILA

Precios excepcionales en toda clase de Ropas hechas para caballeros y niños.—Abrigos para entretiempo é invierno.

1.000 Capas enteras de buen paño de 25 á 150 pesetas — Sombreros y Calzado de última novedad.—Fabricación de Guantes para Señoras, Caballeros y Niños.—Géneros de punto.—Paraguas, Changlos de goma.—Impermeables.—Sección de medida.

Calle de la PAZ (esquina á la de LUIS VIVES).—Teléfono, 531

civil para que se le dé curso. Esperar es que se atienda tan conveniente recurso, pues resulta absurdo que en Picassent se recargue un doble que en Valencia las especies sujetas al impuesto de consumos.

Hemos recibido una carta suscrita por varios vecinos de Villanueva de Castellón, en la que nos dicen que se hacen muchos comentarios acerca de la impunidad de que gozan los autores de un robo que se verificó el día 20 del pasado Octubre en el domicilio de José Francisco Carroñell.

Lo más grave del caso es que el robado, su mujer y una criada, han dicho particularmente que conocieron á los ladrones, pero que como le temían por miedo, no quisieron manifestar sus nombres al juzgado.

Debido á estas circunstancias, todo son murmuraciones y comentarios que recaen en desprestigio de gentes honradas que tienen el disgusto de verse envueltas en calumniosas invenciones.

Es preciso que el juez de Alberique se encargue de hacer todas las diligencias del sumario, pues el juez municipal de Villanueva ha demostrado su completa ineptitud.

Así esperamos lo haga, obligando al robado á que sea expulso.

Para hoy estaba anunciada la inauguración del concurso certamen de ganadería instalado junto al Jai Alai, pero en vista del mal estado de los caminos, la Cámara Agrícola ha acordado suspender la apertura hasta el próximo domingo.

A los premios consignados ya en el programa, se añadirán muchos más, puesto que la asociación de ganaderos del reino tiene ofrecido un donativo de 250 pesetas y otras 500 pesetas la Diputación provincial, quedando autorizado el jurado para que distribuya estas cantidades en los premios que crea más convenientes. El Ayuntamiento, en su última sesión, acordó conceder 300 pesetas para el mejor ejemplar del ganado caballar y 300 para el mejor del vacuno.

Esta noche se celebrará en el Casino de Fusión Republicana del distrito de V. Misericordia la anunciada velada con los «demoles» hermanos Avilés, obsequio á las familias de los socios de dicho Casino.

Con el motivo, no dudamos se verá esta noche concurrido dicho local.

Ayer mañana cuestionaron frente á la estación de Aragón el carretero Salvador González Rocafort y un revisor del tranvía llamado Manuel Nicolás Eusebio, llegando hasta á hacer ambos uso de armas blancas y de fuego.

He aquí el motivo de la riña:

En el momento en que llegaba un tranvía eléctrico frente á dicha estación, pasaba por la indicada plazaletta un carro de labranza, al que iba atado un novillo.

El carretero, que como ya hemos dicho, se llama Salvador González Rocafort, comenzó á darle pelos al cornúpeto para que andase, lo cual censuró el revisor del tranvía, por lo que entre ambos se suscitó una acalorada discusión, á la que pretendió poner término el carretero sacando una navaja para agredir al revisor.

Este, al ver las intenciones de su contrario, le hizo dos disparos con una pistola, sin hacer blanco, ocasionando á la vez un accidente.

Al ruido de las detonaciones acudió una pareja de la guardia civil que se hallaba en el cuartel de San Juan de la Ribera, y deteniendo á los combatientes los presentó al juzgado de San Vicente, que instruye diligencias.

Por la Alcaldía se han remitido al director del Hospital provincial 500 timbres móviles para reintegrar las certificaciones de los enfermos pobres.

Ayer fue detenido en la calle de Ruzafa por el cabo de la guardia civil Balbino Regal Casares, un sujeto llamado Federico Revuelto Gozalvo (s) Reverte, reclamado por el juzgado de Serrats por estar envuelto en varias causas.

Dicho cabo logró detener á Reverte luego de haber estado en su busca todo el día. Merece plácemes por tan buen servicio.

El Alcalde ha dado las gracias al presidente de la Dependencia Mercantil por su ofrecimiento acerca de la admisión gratuita de dos alumnos en la escuela de dicho Centro.

Esta tarde á las tres y cuarto se verificará en nuestro circo taurino la anunciada corrida de novillos, en la que el diestro Flores estoqueará dos novillos toros de Torán y Pallarés, y Estarrito dará cuenta de dos novillos de Nández.

La entrada general costará 75 céntimos y medias entradas para señoras, niños y militares sin graduación, 50, estando incluido el importe del timbre móvil.

En el Ayuntamiento se reunió ayer mañana la comisión de Positos, acordando citar á los electores para que en los días 13, 14 y 20 acudan á las Siles de Barjesot para entregarles el trigo correspondiente.

El Alcalde ha comunicado al Gobernador este acuerdo.

Para trajes, capas y abrigos para caballeros y niños, última novedad, los que tienen expuestos en sus escaparates los almacenes «El Capricho», Paz, esquina al Aya María.

Precios nunca vistos.—Se han recibido grandes partidas de géneros de punto de todas clases y otros artículos, procedentes de una quiebra, para la temporada de invierno, vendiéndose todos baratísimos; basta decir que las camisetitas de punto inglés para señora se venden á 6 rez.

les; pantalones de grunto á 3 y medio; ídem pantalones para caballero, 3 y medio.—Calabazas, 40, esquina á la pescadería (antes confitería).

LAPIDAS J. Barroso Ayala, Cervantes, 8. Teléfono 6837.

AVISO—Se pueden adquirir afiladas y mechas con los retratos de Rodrigo Soriano y Blasco Ibáñez, á 4 reales docena. Pasaje Monistrol, 6, José Blauquer.

Recomendamos la clínica de enfermedades de mujeres y niños del Dr. Palos, Embaj, 39, bajo.

Disette curados.—Los evita y cura siempre al «Licor Pico», fortificando las encías.

A las señoras que padecen de hernias, que padecan.—Los días 21, 22, 23 y 24 de Noviembre estará en Valencia el acreditado especialista Sr. Vidal, socio de la reputada casa Vidal hermanos, de Barcelona, dedicada á la curación radical de las hernias (quadradas), la que tenemos las mejores noticias por las muchas y maravillosas curas obtenidas con su muy acreditado parche anti-herniario y sus muy perfeccionados aparatos especiales NON, PLUS, ULTRA, construidos expresos para cada caso y bajo la dirección facultativa. Por lo que recomendamos á las señoras que sufran tan molesta enfermedad, visiten á dicho señor en el Gran Hotel de España, donde estará hospedado los días 21, 22, 23 y 24 de Noviembre, de diez á una y de una y media á tres.

En el favorable trinquete de Pelayo se jugará hoy á las 3 y 1/2 un gran partido de pelota á 50 tantos y á escalera libre entre los siguientes pelotaris: Arturo de Paterna, Julio y Severo contra Rats, Churruet y Pepet. La entrada tan sólo costará 10 céntimos.

En el trinquete de Juan de Mena se jugará esta tarde á las 3 y 1/2 un gran partido de pelota á 50 tantos y á escalera libre entre los siguientes pelotaris: Arturo de Paterna, Julio y Severo contra Rats, Churruet y Pepet. La entrada tan sólo costará 10 céntimos.

En el centro benéfico sanitario El Porvenir, se ha suprimido la cuota de entrada, con lo que fácilmente puede inscribirse todo el que lo desee y disfrutar de las inmensas ventajas que este centro reporta.

«Extracto de carne del doctor Castell.» Este preparado, muy rico en elementos nutritivos, es un potente tónico; una encharcada diluida con tres de agua equivale á la mejor taza de caldo. Pídase en todas las farmacias y droguerías. Laboratorio del Dr. Castell Orta, Almas, 7, Valencia.

Las «Pastillas Pavares» son el remedio más eficaz contra la tos. Depósitos: Droguería Hijos de Blas Cuesta, farmacia de San Antonio y demás bien surtidas.

Curación de las enfermedades del estómago é intestinos. Consulta: de once á una, Morella, Principe Alfonso, 11.

Fusión Republicana

CENTRO REPUBLICANO RADICAL—Se convoca á junta general extraordinaria para hoy domingo á las cuatro de la tarde, con objeto de tratar asuntos de interés.

Se encarece la asistencia de los socios, advirtiéndoles que con el número de estos que asistan se tomarán acuerdos.—El secretario, S. Valero Climent.

CLUB REPUBLICANO DE PATRAIX—En el Club Republicano de Patraix se celebrará esta tarde, á las tres, la conferencia que se suspendió el domingo pasado, haciendo uso de las palabras D. Juan Bautista Burguet, autor del libro «Controversias de la religión católica», y D. Antonio Castillo.—El presidente, Ginés Martínez.

Teatros

PRINCIPAL—Hoy, tarde y noche, se representará «Urganda» y mañana habrá función extraordinaria á beneficio de la eminente primera bailarina señora Menéndez con un cartel escogidísimo. En obsequio al público valenciano se cantará el baile español «La tertulia» en la que se distingue notablemente, no obstante su nacionalidad italiana.

Advertimos á los señores abonados á temporadas anteriores, que hoy termina el plazo para que puedan disfrutar las mismas localidades y que, transcurrido el día de hoy, la empresa podrá disponer libremente de aquéllas para cubrir los muchos pedidos que tiene hechos.

APOLO—Ayer comenzó en este teatro la temporada, perdiéndose en escena la aplaudida obra «Los dos pilletes».

En ella se distinguieron las señoras Cabedo, Ballester y Ballesteros, la joven y hermosa actriz Antonia Pellicer, y los señores Pareides, Benloch, Pellicer, García y Torrá.

El público dió constantes muestras de su agrado, aplaudiendo á los artistas.

La empresa puede estar satisfecha, pues la entrada de anoche fué un lleno.

Hoy, tarde y noche, se repetirá «Los dos pilletes».

una sola vez, y esto por benevolencia hacia las distinguidas y hermosas tipleas encargadas de interpretar dicha obra. El único atractivo de esa zarzuela es el desunto, y la empresa la ha echado á perder por no sujetarse á la misma en escena con que debe representarse. A pesar de esto, la Sra. Ramos y Sra. Espiguas resultan encantadoras, lo mismo que la Sra. Montiel. La Sra. Mejía bordó su papel; los Sres. León y González dan mucha vida á la obra, y el señor Gómez, discreto y acertado, caracteriza muy bien su tipo, por lo que anoche fué llamado á escena.

MARINA (del Cabañal).—Ante un público numerosísimo se celebró anoche una escogida función, representada «La manta zamorana», «La mazorca roja» y «La sobrina del sacristán». Las señoritas Juan, Carrasco, Peris y Gil, y los Sres. Montaña, Paris, Gregori, Ezequiel, Lorente, Cervera, Juan y Benítez, fueron muy aplaudidos.

En la zarzuela de Tristán y Serrano, que se representaba por primera vez y que gustó mucho, la señorita Carrasco (restablecida ya completamente de su enfermedad) y los Sres. Montaña y Paris, interpretaron sus respectivos papeles con acierto, siendo ovacionados diferentes veces.

CENTRO DE FUSION—Esta noche se celebrará en el teatro del Centro de Fusión Republicana la función organizada por sus socios á beneficio de las escuelas del mismo.

Según dijimos, se pondrán en escena las alauditas obras «Arreará el propósito», «A capitá de cartón» y «La chala», que serán desempeñadas por la señora Cañizares, señoritas María Torres y Lola García, y los señores Garrigós, Vidal, Coscollá, Llaor, Ballester, Acañal, Gil, Torres, Canet, García y Moreno.

El cuadro primero del tercer acto de «Juan José» está á cargo de los niños de la escuela de la Alameda, Bruno García, Francisco Fabra y Luis Albarraán.

El lleno, á juzgar por el pedido de localidades, será completo, puesto que los papeles están todos vendidos y sólo quedan contadísimas entradas que están á disposición de los socios en la secretaría del Centro, al que de antemano felicitamos por el éxito que obtendrá y que redundará en bien de sus escuelas.

Gran función para esta tarde á las tres á beneficio de varios operarios colchoneros. Se pondrán en escena «La chusticia en los mans brutos», «El sol de la ciudad», «El chiquillo», «El arcadiense de San Gil» y «Toni Manena y Chusn de la Son».

Tomarán parte la señoritas Torres y los Sres. Muñoz (R.), Toledo, Pérez (P.), Pérez (J.), Bas, Pérez (M) y Agustín Sánchez Lleó.

El lleno, á juzgar por el pedido de localidades, será completo, puesto que los papeles están todos vendidos y sólo quedan contadísimas entradas que están á disposición de los socios en la secretaría del Centro, al que de antemano felicitamos por el éxito que obtendrá y que redundará en bien de sus escuelas.

Gran función para esta tarde á las tres á beneficio de varios operarios colchoneros. Se pondrán en escena «La chusticia en los mans brutos», «El sol de la ciudad», «El chiquillo», «El arcadiense de San Gil» y «Toni Manena y Chusn de la Son».

Tomarán parte la señoritas Torres y los Sres. Muñoz (R.), Toledo, Pérez (P.), Pérez (J.), Bas, Pérez (M) y Agustín Sánchez Lleó.

Movimiento obrero

CENTRO DE LA CALLE DE ENSENDRA—En este Centro se verificarán hoy las siguientes reuniones: A las nueve de la mañana; torneos en madera y carpinteros; y á las tres de la tarde los oficiales sastres.

DEPENDIENTES DE ULTRAMARINOS—Para esta tarde á las tres y media se invita á todos los socios de la Unión ultramarina colonial de dependientes de Valencia á una conferencia que se dará en la casa gremial de aceites y vinagres, Santa Teresa, 9, entresuelo. Solamente para los asociados.—El presidente, Francisco Pardo.

OBreras hilanderas—La comisión de huelga del Centro de Federaciones Obreras nos ruega hagamos público que, en vista del mal tiempo, no pudo celebrarse el jueves el reparto de cantidades á las hilanderas hilanderas, y que éste se hará mañana á las tres de la tarde en dicho Centro.

PROGRES ALBAÑILES «LA ESCUADRA»—Esta sociedad celebrará junta general extraordinaria esta mañana á las diez de la mañana, en su casa social, Mar, 113, para renovar varios cargos vacantes en la directiva.—El secretario, Julio Matsu.

ARTE EN PIEDRA—Mañana lunes, á las seis de la tarde, se reunirá esta sociedad en junta general extraordinaria, para tratar asuntos de gran interés. Se ruega la puntual asistencia.—El secretario, Federico Andrés.

Teatro Principal

Temporada de ópera

La falta de espacio no nos ha permitido ocuparnos con la extensión debida de la campaña artística que piensa realizar nuestro primer teatro.

De las obras no hemos de decir nada: hay gran deseo en Valencia de conocer la «Manón», de Massenet, y el «Hansel und Gretel», que consisten en un verdadero idilio musical. La obra maestra de Mozart «Don Giovanni» es completamente nueva para la actual generación y constituye un monumento musical de indiscutibles bellezas, y la «Noite di Valpurgis» será un atractivo poderoso en la obra del inmortal Gounod á estas seguras las predilectas obras de nuestro público, «Tosca», con «Africana», «Hugonotes», «Carmen», «Bohème» y otras del repertorio, pues, es selecto y escogido con mucho acierto para el gusto y acciones de nuestro público.

De los artistas, que vienen con un nombre bueno y para ganarse un nombre grande, no hemos de dar noticias que pudieran prejuzgar su mérito. Hemos de verles en el gran marco de nuestro teatro para confirmar la nota artística de que vienen precedidos.

De los tenores tenemos noticias muy favorables; nuestro paisano Sr. Izquierdo, ofreciendo sus primicias á su querido pueblo, viene por

Pomada y Loción Ferrey

SAINT HONORÉ 372 PARIS

Infalible para ranecer el pelo, á toda edad.

Loción ó Pomada 10 pesetas

¡¡Maravilloso!!

para toda España

Pintor Sorolla (Barca), 23, bajo

VALENCIA

Loción ó Pomada, diez pesetas

PEDRO DOMECO

Casa fundada en 1730. Jerez de la Frontera

Vinos selectos de Jerez

Cognac Domecq, Manzanas selectas

REPRESENTANTE EN VALENCIA Y SU PROVINCIA

José González de Campos, Pascual y Genís, núm. 1.

Puntos de venta de los vinos y cognacs Domecq

Mar, 57; Mar, 70; San Vicente 4; Sagrario San Francisco, 2 y 4; Plaza Serranos, 6; Salvador, 12; Palau, 15. En anuncios sucesivos se darán á conocer nuevos puntos de venta.

SANTALOL SOL

Curar radicalmente las enfermedades de las **Vías urinarias** No ha de confundirse con el **Sandol**, es muchísimo más activo. De venta en principales farmacias y droguerías al por mayor: Farmacia SOL, Corles, 223 (frente á la Universidad).

primera vez á cantar en España, después de haber hecho con gran éxito los mejores teatros de Italia y de haber realizado una brillante y provechosa campaña en América.

El tenor lírico que tendrá á su cargo la «Tosca» y la «Bohème» es el Sr. Tedeschi, cuya finura de canto y delicado timbre constituyen una garantía de éxito, que le ha valido muchos aplausos en su breve paso por los teatros de mejor fama. El otro tenor, Sr. Visentini, es un artista italiano que, en los albores de su carrera y con base de tal, viene á ganar nombre y demostrar que pueda llegar á ser un perfecto artista.

De los bajos y barítonos hemos de decir que viene como primera figura el Sr. Torre de Luna, cuyos méritos de indiscutible artista han sido ya sancionados por los aplausos de nuestro público, y que el barítono Sr. Casini tiene hecha una campaña artística en Italia de euvidable altura y se le juzga como un maestro de canto y artista marfilista; los otros artistas de este género son conocidos ya de nuestro público y han cantado en diferentes temporadas en el teatro Real y Liceo de Barcelona.

Las tipleas que figuran en el cartel anunciado vienen todas precedidas de un nombre que garantiza su éxito: la Palermi que ha de ser protagonista de la «Tosca», tiene recogidos muchos aplausos en esta obra y ha hecho una brillante campaña en cuantos teatros ha cantado, así como la señorita Botti, en las obras dramáticas, ha convencido con su estilo, rayando á gran altura.

De la tiplea ligera señorita Minotti, tenemos los mejores antecedentes, y sus campañas han sido todo triunfos, por la delicadeza de su canto y singular belleza, y las contrastes señoritas Berti y Chessens han hecho una brillante carrera, cosechando muchos aplausos, que de seguro han de ver reproducidos en nuestro teatro Principal.

Con estos elementos, los precios relativamente módicos establecidos, decorado nuevo, orquesta nutrida y coros numerosos, no es difícil conseguir que la temporada de ópera que ha de empezar el día 21, sea un éxito brillante para los devotos del arte lírico.

Dependencia Mercantil

Invitación

Ante la imposibilidad de hacerlo personalmente y á domicilio, por el presente aviso se invita á los socios (y familias) de la Sociedad de Socorros Mutuos de la Dependencia Mercantil, á la solemne sesión de apertura de curso de su escuela libre de comercio, y al reparto de premios á los alumnos del anterior, cuyo acto se verificará hoy, á las 21.30 de la noche, en la casa social, Libreros, 2.ª pl.—El presidente.

Remitido

Asistimos

Sr. Director de EL PUEBLO.

Muy señor nuestro y distinguido amigo: Al Mercantil Valenciano le han sorprendido en su buena fe al contarle lo sucedido respecto á nuestra expulsión del local de la Biblioteca de la Academia de Bellas Artes Insistimos en que se nos expulsa de la Biblioteca, y no por estar el local completamente lleno, sino por el capricho del Sr. Tramoyeres (menor).

La mala fe del mismo se revela en asegurar que tiene en su poder papeletas firmadas por algunos de los que suscribieron la protesta en EL PUEBLO.

Efectivamente, el Sr. Tramoyeres tiene en su poder papeletas firmadas por varios de los protestantes, pero éstas llevan fecha posterior

ESPECTÁCULOS

TEATRO PRINCIPAL—A las 3.0 y á las 8.45.—Urganda la Desconocida.

TEATRO DE LA PRINCESA—A las 3.30.—Mar y cielo.—El flechazo.—Los tocayos.

A las 8.45.—El gran Galeoto.—Entre doctores

TEATRO DE RUZAFÁ—A las 3.—La Tempranica.—¡Quo vadis!—La mazorca roja.

A las 8.—Sandias y melones.—¡Quo vadis?—San Juan á la Luz.

TEATRO CIRCO APOLO—Tarde y noche Los dos pilletes.

MARINA DEL CABAÑAL—A las 3.—La alegría de la huerta.—La trapera.—Los camaroneros.

A las 8.30.—El coque.—La mazorca roja.—El baquillero.

SALON NOVEDADES—A las 7.—Cuadros variados de cinematógrafo.—Éxitos continúan de los notables y artistas Fernán y Moya.—La aplaudida compañía española Sta. Luz-Bell

JABON

El mejor para lavar de ropa y platos, de colores y ultramarinos.—Almacén de la Paz, calle de Peris y Valero, 14, Grad.

Barcas, 34
frente al teatro Principal



Grandes existencias
EN TODO EL RAMO
de pañería

Barcas, 34
frente al teatro Principal



Las tres
B B B

Barcas, 34
frente al teatro Principal



Pañería
y
sastrería

Barcas, 34
frente al teatro Principal



Especialidad
EN CAPAS

Barcas, 34
frente al teatro Principal



Barcas, 34
frente al teatro Principal

TRAJE de americana en estambres, jergas, chaviots negros, azules y colores novedad, a 70, 65, 60, 50, 40, 30

TRAJE de chaqué en estambres y géneros finos de vestir, forrados en seda, a 75, 70, 60, 50

TRAJE de levita en estambres finísimos espejalados, forrados en seda, a 100, 90, 80, 70

GABANES cruzados, en paños, adredones, castores azules y colores, a 80, 70, 60, 50

2.000 capas corte madrileño, en finos paños, embozos y trenzas de alta novedad.

y 20 pesetas y 40 pesetas y 45 pesetas y 40 pesetas desde 20 pesetas

En los precios indicados se garantiza una buena forrería y muy superiores todos los demás requisitos, como verá el comprador que visite la casa.

ANUNCIOS POPULARES

Se admiten avisos, correspondencias, etc., lo mismo en letra que en cifra. 50 céntimos la línea por una sola vez. Por meses, precios convencionales.

J. BARROSO escultor lapidario. Cervantes, 8. Teléfono número 687.

Tienda de la Morera Paquería, mercería, novedades, algodonos, marca Morera. Bienvenido Martínez. Pascual y Genís, 1.

La Eléctrica Miguel Olaya, San Vicente, 95. Material eléctrico para luz, telégrafos, aparatos.

Ferretería de las Almas y el Pozal. Enrique Iguierdo. Mercado, núms. 79 y 80.



Paquería mercería, quincalla, géneros de punto, bordados, adornos y primeros artículos para la fabricación de corsés. Linterna, 11.

Sucursal Barcelonesa. Plaza Meneses. Torres Hermanos y Laca. Zaragoza, 13 y 15, Valencia.

Café Eldorado Pintor Sorolla, núm. 19.

Villa de París Perfumería de las mejores marcas. Tinturas y regeneradores del cabello. Aguas de tocador. Petroleo Sanson & Gal.

Gran fondo S. Vicente 84. Ramón Vidal. Servicio esmerado. Precios económicos.

Laviña Almacenes de música. Pianos, armonios, instrumentos bandas, orquesta. San Francisco, 29.

Derrey Primer fotógrafo de Valencia. S. Francisco, 7, pral.

Polito Gran perfumería Fortis. Surtido esencias, jabones aromáticos. Abadía San Martín, 2.

Pastillas Moscardó. Contra afecciones inflamatorias de la boca, laringe y faringe, catarros, ronquera. Farmacia C. Salvador, 18.

Ferretería batería de cocina. Ernesto Ferrer. Calle Pintor Sorolla (antes Barcas), 1.

Ferretería del Pozal. Enrique Iguierdo, Mercado 79 y 80.

Almacén de Maderas finas del país Roig. Almacén Roteros, 12, Despacho, Jordana, 25.

Gran subasta permanente. Pintor Sorolla, 18. Especialidad paraguas, sombrillas, cristal, bosa, porcelana, perfumería, tejidos.

El Gapricho Pas. E. Ropas hechas géneros para medicina, camisetas corbatería, bastones, paraguas, etc.

Maderas Depósito pino rojo de las procedencias, variedad de maderas tabloneras y piezas. Sánchez Ravera. Contramuelle 27 Grao.

El Aguila Almacén drogas productos químicos. Especialidad perfumería. Baj. S. Francisco, 4. San Vicente, 77.

El Arte Fábrica de sellos en caucho y metal garantizados. Mar. 37, Juan López.

Blanco y Negro Talleres de confección de trajes, envolturas, sombreros, gorras novedades. Porchets, 13.

Comercio de las Palomas De Juan Palomero. Colonias y Ultramarinos. Especialidad en aceites 14, 15, 16 y 17 ptas. arropa. Galabazas, 42.

Electricista Material eléctrico de todas clases. Luis Molina. Paz, 5, bis, T. 382.

Droguería Aragonesa. Completo surtido en drogas y perfumería. Precios sin competencia. Barcas, 22.

El rayo luminoso Depósito aparatos ógráficos tamaños y sistema. Lentes cas., etc. Pintor Sorolla, 40.

Callioida Villena. Jamás padecerá el que lo use. Son increíbles sus resultados. Probadlos y os convenceréis. De venta en droguerías y kioscos. Precio de la caja dos reales. Depósito para pedidos, D. Juan de Austria, 2.

Peluquería Esmero, higiene y buen gusto en el trabajo del tocador. Pascual Salas, Bajada de San Francisco, 14, frente al café Suizo.

El Escudo de Valencia. Sastrería, Badía y Compañía, Paz, 3.

ELIXIR ESTOMACAL

DE SAIZ DE CARLOS

Lo recetan los médicos de todas las naciones; es tónico digestivo y anti-gastrítico; cura el 98 por 100 de los enfermos del estómago e intestinos aunque sus dolencias sean de más de 30 años de antigüedad y hayan fracasado todos los demás medicamentos. Cura el dolor de estómago, las acedias, aguas de boca, vómitos, la digestión, las dispepsias, entumecimiento, diarreas y disenterias, dilatación del estómago, úlcera del estómago, neurastenia gástrica, hipercloridria, anemia y clorosis con dispepsia; la cura porque aumenta el apetito, auxilia la acción digestiva, el enfermo come más, digiere mejor y hay mayor asimilación y nutrición completa. Cura el mareo del mar. Una comida abundante se digiere sin dificultad con una cucharada de Elixir de Saiz de Carlos, de agradable sabor, influye lo mismo para el enfermo que para el que está sano, pudiéndose tomar a la vez que las aguas minero-medicinales y en sustitución de ellas y de los licores de mesa. Es de éxito seguro en las diarreas los niños. No sólo cura, sino que obra como preventivo, impidiendo con su uso las enfermedades del tubo digestivo. Nueve años de éxito constantes. Exhíjase en las etiquetas de las botellas la palabra STOMALIX, marca de fábrica registrada. De venta, Serrano, 30, farmacia, Madrid, y principales de Europa y América.

ALMORRANAS Pomada contra las hemorroides, preparada por el doctor Trigo.

Curación rápida y sin molestias de las hemorroides (Almorranas) por la aplicación de esta pomada; remedio vegetal e inofensivo preparado en el laboratorio del Dr. Trigo y que cuenta con numerosos testimonios de curación. De venta en todas las farmacias y droguerías. Por mayor, principales droguerías en el laboratorio del autor. Calle de Sagunto, 144, Valencia.

Sánchez Bayona y Compañía

Grao de Valencia. Contramuelle núm. 27.---Teléfono 1035. Depósito de Maderas. Camino del Grao, frente a la Tonelería de D. P. Merenciano. Pino rojo y abeto de todas procedencias. Variedad de medidas en tabloneros y piezas.

Lámparas incandescentes "NERNST", con su luz más blanca, con su consumo de la mitad de las ordinarias.

Bunge y Schilling.---Ruzafa, 12. Enfermedades de los ojos. Instituto oftálmico del Dr. Vidano.



Clinica en Valencia. Consultas y operaciones gratuitas, plaza de San Vicente, frente al Pertusa, 7. Por la mañana. Consultas particulares Credit Lionais, De 12 a 2.

Gran remedio. Es el bálsamo Malvech, para la curación completa de las grietas de los pechos y úlceras de la piel en 24 horas. Se usa un solo frasco para poder apreciar los maravillosos efectos de este maravilloso medicamento.

Pavimentos de asfalto. Terrados, patios, almacenes, & La última palabra del adelanto en la construcción, con estos pavimentos son imposibles las goteras ni humedades en los edificios.

Del asfaltado de las calles de Valencia, responde la empresa por ocho años. Esta es la mejor garantía de este producto y la mejor contestación a nuestros competidores.

El piso de más duración, más higiénico, más ligero y económico es el asfalto. PRIMO TRAVES. Portal de Valldigna, 12, 1.

Sastre. Oficiales y oficiales se necesitan a jornal en la calle de Polvo, 16, 3.ª, 2.ª puerta.

Buques de vapor. Servicio regular de vapores PARA MANCHESTER (salida) cargará el 17 de Noviembre.

PARA ARGEL. El vapor Hispania, cargará el 21 de Noviembre.

PARA GENOVA. El vapor Helvetia, saldrá el 17 de Noviembre.

PARA ANKSTEDAN Y ROTTERDAM. El vapor Saturnus, cargará el 25 de Noviembre.

Compañía Adriática. El vapor Kasas, saldrá el 19 de Noviembre.

Vapores directos para Barcelona. Salidas de las 10 de los días 10, 15, 20, 25, 30 y 5 de Diciembre.

COSEPIA SEVILLANA con itinerario fijo EL ASIN JONES saldrá el 17 de Noviembre.

COMPANIA ASTURIANA con itinerario fijo EL CHARAMBIO saldrá el 17 de Noviembre.

PARA NANTES. El vapor Alverton, saldrá el 18 de Noviembre.

Bordadoras en lentejuelas. Se necesitan oficiales y aprendices. Razos, Moratín, 8, 3.ª, derecha.

Piano cruzado, extranjero, de polestimas, veces, ca y tuerc, pues solo tiene dos meses, se venderá por la mitad de su valor en la calle de Filipinas, 8, tercera.

N. drizas. Hay una linda montañesa joven de 25 años, leal, de 3 meses, para criar en casa de los padres; otra labradora, partera, del campo de Camplano y otra de Valencia, leal y de 1 mes, desean criar en sus casas.

Vapores directos para Dunkerque. La Compañía de los vapores de Dunkerque saldrá el 17 de Noviembre.

Vapores directos para Dunkerque. Vapores directos para Dunkerque saldrá el 17 de Noviembre.

Vapores de los señores Ibarra y Compañía de Sevilla, con itinerario fijo bisemanal.

El vapor Cabo San Vicente, saldrá el 10 de actual para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Algeciras, Sevilla, Huelva, Vigo, Carril, Coruña, Ferrol, Gijón, Santander y Bilbao, admitiendo carga y pasajeros.

También para Pasajes, Burdeos, Bayona, Dunkerque, Havre, Rotterdam y Amsterdam, con trasbordo a todo corrido.

También se admiten seguros de las mercancías en la acreditada empresa Lloyd Malagüeno, a primas muy reducidas.

Consiguiario: Viuda e hijos de Nogues. En Valencia plaza del Príncipe Alfonso, 16. En el Grao informará Eusebio, 6.

PARA CETTE. El vapor Villenar, cargará el 30 de Noviembre.

PARA ROUEN. Vapores de huyne, saldrá de este puerto el 25 de actual.

Admite carga con conocimiento directo para los principales puertos del Norte de Francia.

Consiguiario: Andrés Guardiola, Colón 34.

El Consiguiario Sub Director de la Compañía de Seguros de Polaris ofrece a los señores embarcadores, condiciones muy ventajosas para el seguro de sus mercancías.

PARA NANTES. El vapor Alverton, saldrá el 18 de Noviembre.

Consiguiario: La Rota Hermanas, Contramuelle, Grao.

DEPOSITO GENERAL. Calle Aragón, 404, Barna.

De novillo, bandes, abeto, pino y Toluca, en piezas, tabloneros y tablas para obras y carpintería. De exportación y haya en tabloneros y carpintería. Placas de aglomerados para obras de construcción.

Modista. Se necesitan oficiales. Razón, Paz, 5, portera.

Traspaso por ausentarse su dueño de esta capital, se traspasa un establecimiento de refrescos y licores en punto céntrico de esta capital. Darán razón, calle Jativa, núms. 24 y 25, cafetería.

Socio capitalista con 15 mil pesetas para la explotación exclusiva en este punto de nueva industria; hay patente de invención para 20 años. Razón calle Padre Jofre, 29, bajo.

Hallazgo. Al que se lo haya perdido un perro joven, de raza, color chocolate, con el pecho blanco, puede recogerlo en la librería de vinos y comestibles en el muelle de Levante, a espaldas del cuartel de carabineros; para más detalles preguntar por la taberna de Valencia.

Hallazgo. En el camino de tráficos y trayecto comprendido entre la calle de Cuarte y el río Turia, se encontró un atrevido que abandonó por su dueño.

Quisa desee reclamarse puede dirigirse a la tonelería situada frente al fletado de Aragón, donde se entregará a oveja a quien acredite ser dueño de la misma.

Profesora. Una maestra superior imparte en toda clase de labores y lecciones en su casa y a domicilio.

Darán razón plaza de San Gil, 11, tienda.

Descubrimiento importantísimo. Por su llegada a España la especialidad única en su género, del eminente doctor Mr. A. Charles Lambert de París. Dicha celebrada analizando una inmensidad de hierbas medicinales de la India, y después de profundos estudios llegó a obtener el completo descubrimiento de un medicamento que combinado de dichas hierbas pudo obtener un maravilloso específico, que en muy pocos días cura racionalmente cualquier purgación crónica de catarro de la vejiga o resaca de la vejiga o resaca de la vejiga o resaca de la vejiga.

También el Elixir Indio de dicho Doctor, es un específico maravilloso y eficaz para la completa destrucción de todo bacilo sintético por cualquier que sea o hereditario. Este maravilloso producto químico que bien se puede llamar maravilloso, cura exclusivamente de vegetales, evita los perniciosos efectos del lodo del Mercurio, siempre dañoso a la salud y cuyas consecuencias se resienten en la edad adulta y en la vejez, causando fuertes dolores reumáticos y abultamiento general.

Todo se puede evitar con el nuevo descubrimiento del Dr. M. A. Charles Lambert de París, cada caja de píldoras pesetas 4.50, cada frasco de inyección ptas. 3.50, y este Frasco de Elixir 3.50; de venta en todas las buenas farmacias de Valencia en la del Sr. Narciso Loras Farmacia de la M. re. a. plaza de las Barcas, 39 y representante único para Valencia y su provincia, Francisco J. Astoriano, Poeta Querol, 16.

De novillo, bandes, abeto, pino y Toluca, en piezas, tabloneros y tablas para obras y carpintería. De exportación y haya en tabloneros y carpintería. Placas de aglomerados para obras de construcción.

De novillo, bandes, abeto, pino y Toluca, en piezas, tabloneros y tablas para obras y carpintería. De exportación y haya en tabloneros y carpintería. Placas de aglomerados para obras de construcción.

De novillo, bandes, abeto, pino y Toluca, en piezas, tabloneros y tablas para obras y carpintería. De exportación y haya en tabloneros y carpintería. Placas de aglomerados para obras de construcción.

De novillo, bandes, abeto, pino y Toluca, en piezas, tabloneros y tablas para obras y carpintería. De exportación y haya en tabloneros y carpintería. Placas de aglomerados para obras de construcción.

De novillo, bandes, abeto, pino y Toluca, en piezas, tabloneros y tablas para obras y carpintería. De exportación y haya en tabloneros y carpintería. Placas de aglomerados para obras de construcción.

Mesas de biliar. Calle de San Vicente, 308, las hay a la venta y para alquiler, nuevas y usadas y a precios baratísimos.

Se vende. Un barracón de madera de dos metros y medio cuadrados propio para barbería o refrescos. Razón Burrut, núm. 10, bajo.

Sastre. Se necesitan oficiales y aprendices. Razón calle Augusta de la Compañía, núm. 2, 1.ª.

Modista. Se necesitan oficiales y aprendices. Razón Salinas, número 8, 2.ª, Valencia.

Aviso. La caja de préstamos de Moderno, tiene para la venta un gran surtido en mantas, capas, ropajes, máquinas de coser industriales y de familia, alhajas y otros objetos a precios sumamente económicos, todo de plazo vencido.

No se quita de plaza. 57 y Cabellos, núm. 1.

Quien no tenga capa puede adquirirla buena y barata en la caja de préstamos de Moderno, de Peñíscola, donde hay a la venta más de trescientas y completamente nuevas, y otras en buena uso a precios baratísimos.

También hay a la venta un buen surtido en sobretodos y ropas de hombre.

MORRHUOL CREOSOTADO

De CHAPOTEAUT. Contiene los principios activos de la creosota de haya, asociados al Morrhool; poderoso microbicida, constituye el remedio más eficaz que se conoce contra Bronquitis, Catarros rebeldes, Tisis laringea, Consumción, Enfermedades del pecho en 2.ª y 3.ª grado.

PARIS, 8, RUE VIVIERNE y en todas las Farmacias.

Maquinas ESTRELLA

PARA COSIR y hacer medias. Máquinas Bowler central y Oscilantes. Máquinas rotativas las más perfectas que se fabrican. Máquinas especiales para todas las industrias.

Medalla de oro en la exposición de París de 1900. Producción anual 100.000 máquinas. Venta a plazos.

Única sucursal en Valencia. Calle de Ruzafa, 12 y 14. Con todas las máquinas de esta casa se pueden hacer bordados, trabajos de mallas, etc.

Gerente: Juan Villanueva Alcaráz. Vapores directos para BARCELONA.

Salidas fijas todos los miércoles y sábados las seis de la tarde y todos los lunes a las doce para Gandia, por los vapores «Villarreal», «Industria» y «Fomento» en combinación.

En el Grao, D. J. V. Catala Sastre. Muelle, 16, Teléfono 1068. D. Juan Domingo, calle Conde de Peñagosa núm. 4, teléfono 1153. En Valencia: Informará, La Catalana, Embajador Viech, 6, teléfono 417.

La pureza de la PEPTONA CHAPOTEAUT la ha hecho adoptar por el Instituto PASTEUR.

EFICACIA Y ACCION RAPIDA. VINO DE PEPTONA de CHAPOTEAUT.

Contiene la carne de vaca digerida por la pepsina. Se recomienda en las enfermedades del estómago, las digestiones penibles y la insuficiencia de alimentación. Con él se nutre a los Anémicos, los Convalecientes, los Tísicos, los Ancianos y a toda persona debilitada, a la que repugnan los alimentos o no puede soportarlos.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.